

Biss in den sauren Apfel

Stadtratsmehrheit stimmt für weitere Werbeanlage

BURGBERNHEIM – Eine akzeptieren, um zwei zu verhindern, nach diesem Prinzip stimmte die Stadtratsmehrheit für die Aufstellung einer weiteren Werbetafel an der Windsheimer Straße. Die Ablehnung des Antrags in einer früheren Sitzung zur Errichtung von ursprünglich zwei Tafeln hatte einen Ortstermin zur Folge, dabei ließ die RichterIn keinen Zweifel daran, dass die Stadt mit ihrer Absage keinen Erfolg haben wird.

Allerdings konnte sich der Antragsteller für eine Kompromisslösung erwärmen: Daher wurde zur jüngsten Sitzung ein geänderter Antrag eingereicht für die Errichtung von einer Anlage nahe einer bereits bestehenden Tafel. Auf Begeisterung stieß dieser dennoch nicht, „ich möchte dem Ganzen schon Einhalt gebieten“, urteilte nicht nur der stellvertretende Bürgermeister Stefan Schuster. Bei drei Gegenstimmen passierte der Antrag das Gremium.

Ob für die Zukunft eine Plakatierungsverordnung Abhilfe schaffen könnte, blieb in der Sitzung offen. Bürgermeister Matthias Schwarz gab zu bedenken, dass eine Verordnung weitreichendere Folgen haben könnte, als es auf den ersten Blick scheint. „Es steckt ein bisschen mehr dahinter.“